

ON LÂCHE RIEN

L'intersyndicale CGT, CNT, Solidaires, FSU, FO et les Gilets jaunes du bassin d'Aubenas et sa région se félicitent de l'importance des mobilisations pour le retrait du projet de réformes des retraites.

Une mobilisation historique par sa force, sa durée, le soutien sans faille de l'opinion publique. Le désaveu du conseil d'État démontre que ce projet de réforme n'a jamais été aussi illégitime.

Ce projet de réforme livrerait notre système de retraite au monde de la finance et ouvrirait la porte à la destruction de notre Sécurité Sociale. L'intersyndicale et les Gilets Jaunes, conscients de cet état de fait, appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et amplifier ce mouvement dans la durée.

Pour ce faire le 6 février sera une journée de grève et de manifestation. Cette lutte de classe que nous livre le capitalisme nécessite un élargissement du mouvement vers une grève générale toutes et tous ensemble au même moment...

**UNI·E·S, MOTIVÉ·E·S, DÉTERMINÉ·E·S
ON CONTINUE JUSQU'AU RETRAIT !**

**Manifestation jeudi 06 février à
Aubenas départ du rond-point Ponson à
14 heures**

